



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0030/2011		<b>Datum:</b>	30.05.2011
<b>Verfasser:</b>	06-FBG-Ratsfraktion		<b>Az:</b>	
<b>Gremienweg:</b>				
<b>16.06.2011</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b>	<b>Antrag der FBG-Ratsfraktion Abfallbehälter bei Veranstaltungen leeren zu lassen</b>			

Der Stadtrat möge beschließen,

den Koblenzer Entsorgungsbetrieb aufzufordern, bei Veranstaltungen die Papierkörbe und Abfalleimer in den Fußgängerzonen, Plätzen und Straßen der Innenstadt – Altstadt zusätzlich zu den normalen Terminen zu leeren.

### **Begründung:**

Bei Feiern in der Innenstadt, wie z.B. „Koblenz klingt“, „Koblenz spielt“, „Altstadtfest“, „Gauklerfest“ und „Schängelmarkt“, nur um einige aufzuzählen, quellen die Papier- und Abfallkörbe in der Stadt über.

Das macht einen schlechten Eindruck und lässt die Investition in neue Straßenbeläge und ähnliches unnötig erscheinen.

Wir haben das schon mehrfach telefonisch reklamiert, aber geändert hat sich leider nichts.

Das Argument war bisher, dass die Müllwagen bei starkem Publikumverkehr nicht durch die Straßen fahren können.

Wir schlagen daher vor, dass die Mitarbeiter der Stadtreinigung mit fahrbaren Mülltonnen die Behälter leeren.